

## サツマイモ補植 7月9日(水)

雨が降らず、ふるさとまつり用のさつまいもがあちこち枯れてしまったので、7月9日18時に12名の参加で、約200の芋の苗の補植を行いました。

鹿野  
ほっと  
NEWS

## 天神祭り 7月30日(水)

毎年恒例の天神祭りが今年も開催されました。

猛暑の中、午前中には「こどもドロ」、午後からは「大行司・小行司神迎え」や「もちまき」が、そして夜には「御神幸 大小行司網代」が始まり、夜店が並んだ街中はとても賑やかな様子。「わっしょい！わっしょい！」と若者の威勢のよい声が響き渡り、暑さも吹き飛びました。後世に残したい鹿野の大切な伝統文化です。



## 編集後記

鹿野天神祭りが今年も開催され大変な盛況でした。夏のあつさを吹き飛ばすかのように威勢よくみこしが登場し活気あふれる日となりました。こうした素晴らしい鹿野の光景を皆さんと一緒にのこしていきたいものです。



## 自治会へ加入しましょう！

自治会へ加入し、みんなが快適に安心して暮らせる住みよい地域をつくり「共に」支えていきましょう。



KanoComi 公式サイト  
<https://kanocomi.com>



## KanoComi vol.55

明るく元気な鹿野をつくる情報誌

## かのこ

みんなで創る  
情報誌

## 特集

“鹿野の未来創り”進行中!  
★いっておかれ鹿野市  
★斎場と学校周辺草刈り  
★国道周辺草刈り  
★旧庁舎お別れイベント  
★総会開催報告

- ・サツマイモ補植作業
- ・天神祭り
- ・コラム「楽しく学ぶには」
- ・編集後記



第6回鹿野を切り撮れ！フォトコンテスト入選作 「参道の明かり」

第6回鹿野を切り撮れ！フォトコンテスト大賞受賞作 「二人の夏」

# “鹿野の未来創り”進行中!

鹿野斎場と学校周辺の草刈り 5月25日(日)

今年もコミュニティで鹿野斎場周や学校周辺の草刈りを行いました。鹿野地区の人々が一所懸命に、草を刈って鹿野のまちがとてもきれいになりました。

鹿野のまちなかはとてもきれいにしてあると、色々な方からお聞きしますがまぎれもなくこうした日々の取り組みがきれいなまちを作り上げています。ご参加された方々ありがとうございました。



明るく元気な鹿野をつくる会 総会 6月6日(金)

明るく元気な鹿野をつくる会の総会を今年も開催しました。

今年はスライドを使用し事業報告を行うなど、例年とは少し手法を変えて実施しました。

コミュニティの総会は日ごろコミュニティがどのような活動をしているのか知つていただくいい機会です。

今後も、コミュニティ関係各団体の積極的なご参加をお待ちしております。



国道沿いの草刈りの実施 7月26日(土)

令和7年7月26日(土)にきらめきサポート事業で国道沿いの草刈りを行いました。当日は約30名の参加がありとても賑わいました。皆で国道の草刈りをすることで一体感も生まれ、清掃作業に従事された方々のおかげで鹿野のまちがきれいになりました。



明るく元気な鹿野をつくる会

いっておかえり鹿野市 5月24日(土)

鹿野地域上市地区において年1回開催されるいっておかえり鹿野市が今年も開催され大盛況でした。20回目を迎える今年は、様々な飲食店の出店やマッサージ、無料の手相占いなど多くの出し物があり訪れた人々を楽しませました。

中でも小学生が店員となり、地域を盛り上げてくれる取り組みは毎年好評で、子どもたちにとっても素敵な体験となりました。

また、同日鹿野地域を体験で訪れてもらうワンデーツアーも開催されました。

今後も鹿野地域を訪れて良かったと思えるような取り組みを実施していただきたいですね。



鹿野ブランド創出研究会



旧鹿野総合支所庁舎お別れイベント 6月15日(日)

周南市鹿野総合支所

昭和47年建設の鹿野総合支所の旧庁舎お別れイベントとして、鹿野こども園園児・鹿野小学校児童・鹿野中学校生徒のアート作成や思い出映像の上映、ペンキ風船投げ、寄せ書きアートなどが行われました。

皆様で思い出を語り合い、話に花を咲かせ、旧総合支所との別れを惜しました。

